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          １/１９（金）半期決算報告・第二委員会担当例会 

                           於：豊川商工会議所 

 閉会のゴング 会  長 Ｌ 池 田  力 

 

【 会 長 挨 拶 】 
 
新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

本年は正月３ヶ日好天に恵まれて、皆さん方には、其々に清々しい気持ちで新しい年をお迎えになられた事と思います。 

昨年は、暮れに新荘獅子会のクリスマス例会に総勢 20 名にて参加をしましたが、例会では 200 名以上のメンバーにより

予想していた以上の熱烈な歓迎をして頂き、本当に頭の下がる思いで、3 日間を過ごして参りました。 

例会では、私の挨拶に加え例会閉会のゴングを私が打たせてもらう直前に、次回例会でご披露致しますが記念品を貰い、新

荘獅子会メンバーのサインが入った集合写真を頂くなど、私にとりまして心に残る新荘獅子会のクリスマス例会の 3 日間で

した。  

今日は、家族新春参拝例会ということで、霊験新たかなここ砥鹿神社でご祈祷して頂きまして、我がクラブにとりまして新

入会員の入会を含め素晴らしい 1 年で有ります様にとお願い致しました。 

今年も我々の予期せぬ色々な出来事が起きるでしょうが、最も気になるところの景況感は、各エコノミスト、経済アナリス

ト等によりますと地政学的リスクは否めないものの、米国の大型減税による景気の上昇、独国を中心に欧州での設備投資需

要拡大、そして中国の緩やかな景気回復。また国内においては昨年来の円安・株高そして 2020 に向けてのオリンピック

需要の高まり等々明るい材料も多く有りますので、我々には昨年につづいてフォロォーの風を感じることが出来るのではな

かろうかと思っております。 

私の会長としての任期も残り 6 ヶ月、皆さんの協力の基、下期も楽しいクラブ運営を行って参りたいと思いますので、どう

ぞ宜しくお願い申し上げまして、挨拶と致します。 

 

【 幹 事 報 告 】 

＊ 昨日、豊川市文化会館にて「豊川警察署感謝状贈呈式」が行われ、会長が感謝状をいただいてまいりましたので、 

ここにご披露を致します。 

＊ Ｌ夏目憲一 モナークシェブロン（在籍 ２５年）を伝達します。 

ライオンとなられて 25 周年を迎えられたことへのお祝いを申し上げます。ライオンとしてのあなたのこれまでの奉仕

年数に対するお祝いと称賛の意を込めて、ここに贈呈致します。 
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本年度豊川中ＬＣ会長スローガン  

334-Ａ地区ガバナースローガン 

【揺るぎない社会貢献 貫こう更なるウイ・サーブ】 

【夢と絆で踏み出そう進化の一歩 ウィ・サーブ 】 

第１１２１回 １月第一例会 新春参拝家族例会 

日時： １月 １２日（金）１１：００～  御祈祷 ／ 場所：砥 鹿 神 社  

ライオンズレポート 

 



     

   

                                     

    

■ 会員数                                ■ 出席率 

正会員 32名 家族会員 14名 賛助会員 3名       出席  24名  欠席  8名  出席率 75％ 

不在会員  2名 終身会員  1名  計 52名       （MP後：出席 30名 欠席 2名 出席率 94％） 

■ テールツイスター報告 

ドネーション： 37,000円   ファイン：       0円 



 


